

定価一年間300円
組合員の購読料は
組合費に含む

ひやまき

発行 檜山教職員組合

〒043-0056 江差町字陣屋町86-1
TEL 0139(52)0858 FAX (52)1490
発行責任者 高橋正人
E-mail: hiyamakyoso@proof.ocn.ne.jp

ひやまき

檜山で「ふくしまキッズ」要
け入れ

少しでも解消すること。」目的的
の楽しみは、何も気
にせず外で思いつき
ましたので。檜山教組も少
しショゾンを持っています。それを
福島の子どもたち

影響に關し、錯綜する情報の中
渡島教組から1名が
島県内在住の子どもたちや保護
者の方々は震災以後の放射線の
こ檜山の地で行われました。そして、
しまキッズ夏季林間学校」がこの
PO法人などにつくるふくしま
P.O.法人大きな「ふくしまキッズ」の子どもたち
N. してもお役に立てれ
この夏(8月1日、2日)、N.



2012/07/31

これまで見えてきたのも
の手紙をそのまま掲載します。
親の手紙は、裏面に掲載、尚、
手紙の掲載は、実行委員会から
時に、今、福島の地で子どもた
ちがどういう状況下にいるのか
了解済みです

福島の子どもの手紙

外で活動することを笑顔で「いいよ」って
言ってくれないのがとてもさみしい…



のメシセージにた
くさん書かれてい
の手紙をそのまま掲載します。
セージになつていてました。自筆

これが参加する際
遊び」と。その
そして、親たちはどういう思
い

ました。また、同
くさん書かれてい
の手紙をそのまま掲載します。
親の手紙は、裏面に掲載、尚、
手紙の掲載は、実行委員会から
時に、今、福島の地で子どもた
ちがどういう状況下にいるのか
了解済みです

ました。また、同
くさん書かれてい
の手紙をそのまま掲載します。
親の手紙は、裏面に掲載、尚、
手紙の掲載は、実行委員会から
時に、今、福島の地で子どもた
ちがどういう状況下にいるのか
了解済みです



（二）「いたむ」の教育を求める願いを

=2013年度政府予算にむけた文部科学省概算要求に対する要請署名=

でも汗がしたた
野外音楽堂で一
伊藤潤一国民奉
事(東京地評議
田政権は国民の
け、消費税増税
悪関連法案を衆
原発再稼働や才
揚げも強行した
反対では毎週余
を超える人た。
ど、これまでに
声を上げ始めア
金の大幅引き上
悪政を許さない
いを大きく発展
呼びかけました

野外音楽堂で「諸要求」。7月25日、じつと座つていても汗がしたり落ちる暑さのなか、12時すぎから日比谷伊藤潤一国民春闌共闘代表幹事(東京地評議長)は、「野田政権は国民の願いに背をむけ、消費税増税と社会保障改悪関連法案を衆院で強行し、原発再稼働やオヌブレイの陸揚げも強行した。原発再稼働反対では毎週金曜日に10万人を越える人たちが集まるなど、これまでにない人たちが声を上げ始めている。最低賃金の大幅引き上げを求めて、悪政を許さない共同のたかひを大きく発展させよう」と呼びかけました。

日進モーターパーク

「我が子を見て涙が止まらない親がここにいます・」

聞て、人間の心のうちから、田舎の「田舎」、山の「山」、城郭の「城郭」、学校の「学校」、農業の「農業」、商業の「商業」、工業の「工業」、文化の「文化」、政治の「政治」、思想の「思想」、感情の「感情」、精神の「精神」、心の「心」など、多くの言葉が、この「新語」に登場する。これらは、必ずしも新しい言葉ではなく、古より存在する言葉であるが、その意味や用法が、時代とともに変化して、新しい意味や用法で使われるようになってきた言葉である。たとえば、「田舎」は、古くは、田舎の住民を指す言葉だったが、現代では、田舎の風景や田舎の生活を指す言葉になっている。「山」は、古くは、山脈や山脈の谷間に位置する村を指す言葉だったが、現代では、山脈や山脈の谷間に位置する村を指す言葉になっている。「城郭」は、古くは、城郭の城門や城門の門柱を指す言葉だったが、現代では、城郭の城門や城門の門柱を指す言葉になっている。「学校」は、古くは、学校の校舎や校舎の門柱を指す言葉だったが、現代では、学校の校舎や校舎の門柱を指す言葉になっている。「農業」は、古くは、農業の農地や農地の門柱を指す言葉だったが、現代では、農業の農地や農地の門柱を指す言葉になっている。「商業」は、古くは、商業の商業地や商業地の門柱を指す言葉だったが、現代では、商業の商業地や商業地の門柱を指す言葉になっている。「工業」は、古くは、工業の工業地や工業地の門柱を指す言葉だったが、現代では、工業の工業地や工業地の門柱を指す言葉になっている。「文化」は、古くは、文化の文化地や文化地の門柱を指す言葉だったが、現代では、文化の文化地や文化地の門柱を指す言葉になっている。「思想」は、古くは、思想の思想地や思想地の門柱を指す言葉だったが、現代では、思想の思想地や思想地の門柱を指す言葉になっている。「感情」は、古くは、感情の感情地や感情地の門柱を指す言葉だったが、現代では、感情の感情地や感情地の門柱を指す言葉になっている。「精神」は、古くは、精神の精神地や精神地の門柱を指す言葉だったが、現代では、精神の精神地や精神地の門柱を指す言葉になっている。「心」は、古くは、心の心地や心地の門柱を指す言葉だったが、現代では、心の心地や心地の門柱を指す言葉になっている。

教育費無償化を！

国の責任で三〇人学級を実現するための教育予算増を！

いのちと人権を大切にする 学校と社会を！

ための教育予算増を！